



Una característica obra de Coronado.

SERT, SERT, SIEMPRE SERT

La pasada semana les ofrecimos una amplísima reseña sobre las publicaciones recientes de Josep Lluís Sert, uno de los grandes arquitectos actuales con que contamos, y que como se sabe, vive durante largas temporadas en la isla de Ibiza. En una pasada edición el prestigioso diario "Tele/Expres" ofrecía una muy extensa entrevista con el maestro. No hablaremos de este trabajo por-

que las ideas de este genial arquitecto son ampliamente conocidas por todos aquellos aficionados a la arquitectura. Pero hubo allí dos frases que no puedo dejar de ofrecer, entre muchas razones porque cuando alguien de por ahí las repite (de Ibiza, quiero decir), algunos argumentan que están desfasadas. Así que ahí van. Y van dichas, nada menos que por Sert: "La enseñanza de la arquitectura está desfasada". La otra se refiere a algunos

postulados que ha defendido al maestro a lo largo de muchos años: "Muchas de las ideas que defendimos hace cuarenta años, aun tienen que llevarse a la práctica"; bueno, espero que no se le indigesten a nadie.

Por mi parte me hubiera gustado preguntarle por su opinión sobre los hoteles que se construyen en Ibiza, arquitectónicamente hablando, claro. Aunque me se la respuesta...

EN PERSPECTIVA:

Como tenemos por costumbre, les informaremos sobre una serie de exposiciones en perspectiva.

En la sala Vallribera (Sant Antoni de Portmany) se prepara para el próximo mes una muestra muy importante. Vicent Calbet será el protagonista, o el expositor, como prefieran. Vicent Calbet es un artista que está en un óptimo momento productivo y expositivo. En el último año ha trabajado de firme y ha seleccionado varios de sus muchos trabajos para Palma de Mallorca (exposición sobre la cual les ofrecimos una amplia información). Ahora presentará al público ibicenco sus últimas obras. A juzgar por lo que me ha dicho Calbet, en esta muestra enseñará una nueva faceta de su pintura, aunque a pesar de todo se mantiene dentro de su estilo peculiar.

Aparte y simultáneamente se hará la presentación sobre un libro, "Vicent Calbet" sobre el autor y su pintura, escrito por quien suscribe estas líneas.

Otra exposición que seguirá a la de Vicent Calbet es la de un artista nacido en Murcia que vive en Palma de Mallorca desde hace muchos años: Manolo Coronado. Es un artista que en los últimos cinco años ha mostrado una actividad sorprendente en varios frentes: Norte de España, Madrid y Palma. Coronado vivió en Ibiza durante muchos años, por lo cual ya es conocido por un amplio sector de público isleño. En esta muestra podremos contemplar lo último de artista. Recuérdese que Coronado ha pasado por una etapa abstracta —gestada y realizada en buena parte en Ibiza— para llegar más tarde a un



Gerard Matas

figurativismo expresionista muy particular. Expondrá también, seguramente, en la sala de Vallribera, que lleva hasta el momento una línea segura y coherente. Atentos, pues a las dos exposiciones: Calbet y Coronado.

COSAS QUE PASAN...

En el mundo del arte como en cualquier mundo siempre pasan cosas. Empiezo a contar cosas, y empiezo por contar cosas sociales, que son las que más gustan a la afición.

Por ejemplo, Josep Vallribera, activo, trabajador acaba de tener un hijo, en Holanda. Según me han dicho mis informadores, es mucho más guapo que su padre. Menos mal...

Pelagra la sala de arte Ivan Spence, según noticias muy frescas. Como el asunto no está totalmente claro a la hora de escribir, estas líneas prefiero recoger información reciente, que les daré en la próxima semana. Desde luego, si esta galería cierra —puedo garantizar que por razones ajenas a su voluntad— en Ibiza perderemos un importantísimo núcleo artístico.

Enrique Sánchez, que ya es

más conocido en Ibiza que el mismo Picasso, me pasa una nota. La nota dice: "Galería Baden-Baden (Alemania). Exposición de óleos, grabados, esculturas y murales". Enrique Sánchez cuida su promoción al máximo y hace bien. Siempre he dicho que un pintor que quiera manejar al tinglado tiene que estar en todas. La nota, para quien no la quiera entender, significa que Sánchez ha expuesto en una de las buenas galerías de Alemania, y según informes concretos, con un éxito muy meritorio.

Texidor es un catalán que habla con acento norteamericano. La razón es sencilla. Ha estado en Estados Unidos durante años. Ahora ustedes podrán ver sus obras en galería Carl van der Voort. Mejor dicho, pueden verlas ya. Acérquense por ahí...

En la Ivan Spence expone ahora un joven pintor catalán que se llama Pérez Milá. Por cierto que he hablado con el gran pintor y artista Zush que se quedará en Ibiza a partir de ahora. Como saben los que normalmente leen esta sección (y la leen con atención) Zush ha estado trabajando de firme en Madrid.

Está trabajando en Ibiza como un cesesprado el pintor norteamericano David Monette, del cual les hablé en otras ocasiones.

Otro pintor que trabaja duro es HUMBERTO, un artista de los que más me interesan de todos los que viven en Ibiza. El motivo de este trabajo "duro" es que dentro de muy poco tiempo presentará su exposición en la famosa galería 4 Gats de Palma de Mallorca.

Bueno, por hoy les dejo tranquilos y contentos. Salud a la Ibiza artística y a la que no lo es, que todos nos merecemos el sol. Dicen.

Foto: ISIDRO



Una obra expuesta en Palma, de Vicente Calbet.

BAILE a beneficio del nuevo edificio de la CRUZ ROJA

Gran gala días 23 y 24, festividad de San Juan a beneficio del nuevo Edificio de la Cruz Roja baile a las 9 de la noche en el Hotel Náutico Ebeso amenizado por el dinámico conjunto

LOS SONS D'OR

Concursos de baile con entrega de premios